



CONADIS SOMOSTODOS

ACTIVIDADES

SEMANALES

Del 9 al 13 de Octubre



CONADIS
Consejo Nacional de Discapacidad

1. Seguros Reservas y Centro Educativo Prado Oriental se capacitan sobre “Trato Digno”



Santo Domingo. – Bajo la organización del Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), se llevaron a cabo talleres de “Trato Digno” en Seguros Reservas y el Centro Educativo Prado Oriental.

Estos se enfocaron en los derechos de las personas con discapacidad, abordando tanto el marco legal nacional como las disposiciones de la ONU establecidas en la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Además, se brindaron pautas sobre el trato adecuado hacia las personas con discapacidad en la vida cotidiana.



2. RD ingresará al Consejo de Derechos Humanos de la ONU



Santo Domingo. – El Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), en calidad de miembro de la Comisión Interinstitucional para los Derechos Humanos, celebra el ingreso histórico de la República Dominicana al Consejo de Derechos Humanos (CDH) de la Organización de las Naciones Unidas para el periodo 2024-2026.

El canciller Roberto Álvarez compartió esta noticia y subrayó que esta membresía “marca un precedente para la nación, reflejando el compromiso del Gobierno dominicano con la defensa de los derechos humanos a nivel mundial, alineándose con el tercer eje de nuestra política exterior”.

Destacó también que este logro refleja el reconocimiento de la comunidad internacional hacia la política exterior dominicana, fortaleciendo así su liderazgo en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU, compuesto por 47 Estados.

Álvarez atribuyó parte de este éxito a las directrices en política internacional instauradas por el presidente Luis Abinader.

El principal propósito del Consejo, con sede en Ginebra, Suiza, es promover y proteger los derechos humanos, abordando situaciones de vulneración y emitiendo las recomendaciones pertinentes a los países involucrados.

3. Conadis presente en el Congreso Nacional de Ética y Juventud



Santo Domingo. – El Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) participó en el “Primer Congreso Nacional de Ética y Juventud”, organizado por el Ministerio de la Juventud. El evento, que se celebró el 11 de octubre en el salón B del Centro de Convenciones del Ministerio de Relaciones Exteriores (Mirex), buscaba fomentar la ética social entre jóvenes y promover una República Dominicana arraigada en valores.

El presidente Luis Abinader, también presente, instó a los jóvenes a ser promotores de la transparencia y la ética, proponiendo la creación de una red juvenil dedicada a estos valores.

En representación del Conadis asistieron Yennyfer Paredes, Oficial de Libre Acceso a la Información; Ramón Muñoz, encargado de Investigaciones; Edgar Santana encargado de Protección Social y Manuelisa Ramírez, del área de Promoción Social.

El ministro de la Juventud, Rafael Jesús Félix García dijo que con esta actividad se enfrentan las versiones de que la juventud está perdida y carece de valores, “queremos hacer frente a eso con una actividad académica donde, -sin importar la filiación política, religiosa o social de cada joven, van a tocar diferentes temáticas relacionadas con la importancia de impregnar la ética en su accionar diario”.



4. Conadis realiza jornada de vacunación para sus colaboradores



Santo Domingo. - El Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) llevó a cabo hoy, 13 de octubre de 2023, una especial jornada de vacunación en sus propias instalaciones, destinada a proteger la salud de todos sus colaboradores.

La jornada contó con la presencia de profesionales de salud altamente capacitados, quienes se encargaron de administrar las dosis y resolver cualquier inquietud de los participantes.

Este esfuerzo es una muestra más del compromiso constante de Conadis en favor de la integración y bienestar de las personas con discapacidad y de aquellos que laboran día a día para hacer de esta misión una realidad.



5. Jornadas de Valoración y Certificación Llegan a provincias



Santo Domingo. - En un esfuerzo por promover la inclusión y la igualdad de oportunidades para las personas con discapacidad, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), desarrolló una jornada de Certificación de Discapacidad en la provincia de Moca.

La convocatoria fue realizada en la Escuela de la Diversidad y reunió a una amplia comunidad de usuarios, incluyendo familiares y miembros de la sociedad civil comprometidos con la causa.

Como resultado de esta jornada, alrededor de 100 personas fueron evaluadas para posteriormente hacerle entrega de su certificado de discapacidad.

